
ПЕРВЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ КОНГРЕСС 

26 и 27 октября в Амурском гуманитарно-педагогическом государственном 

университете проходил первый на Дальнем Востоке педагогический конгресс, 

посвящённый 300-летию Российской академии наук. В нём приняли участие многие 

образовательные учреждения нашего города: МОУ СОШ №23, Инженерная школа, МБОУ 

ДО «Кванториум» и другие. Все участники представили интересные работы по наиболее 

востребованным темам: «Ступени знания», «Учителями не рождаются» и «Уроки 

истории». 

Наша школа представила сразу несколько проектов, такие как мастер-класс по 

очистке нефти, на котором ученица 9Ф класса Полина Лисица рассказала о вреде 

«чёрного золота» для природы и о способе решить эту серьезную экологическую 

проблему.  Масштабный проект «Личность в истории: Петр I» привлекал внимание всех 

посетителей.  Учащиеся 9К класса рассказали посетителям об эпохе  Петра Великого и его 

заслугах перед Отечеством и о том, как работали над проектом. 

 

   

Не менее занимательными оказались работы технопарка «Кванториум». Волонтёры 

рассказывали о механизмах, собранных из конструктора руками младших учеников. А от 

взрослых ребят был представлен прототип робота-крана и ортофотоплан нашего города, 

сделанный с помощью БПЛА «Геоскан».   

На мероприятие пришли гости из разных регионов ДФО и России. В их числе - 

заместитель министра образования и науки Хабаровского края, Жигарева Татьяна 

Владимировна. Нашей группе интервьюеров удалось задать ей несколько вопросов. 

Самым выдающимся она назвала комплекс проектов по теме «Арктика», в который 

входят: макет «Международный учебно-образовательный центр в Арктике», макет 



«Международный образовательный центр в Арктике» и исследование на тему «Минералы 

и полезные ископаемые арктических зон Российской Федерации». Татьяна Владимировна 

похвалила учащихся за их творчество и стремление развиваться и пожелала успехов во 

всех начинаниях.  

 

 
 

Также мероприятие посетили команда телеканала ТВ 6, и мне посчастливилось 

взять интервью у телеведущей. По её словам, подобные мероприятия важно и нужно 

проводить, а все их участники заслуживают уважения, равно как и педагоги, курирующие 

и помогающие ученикам в создании и реализации их проектов. В будущем они намерены 

вновь приезжать на педагогические конгрессы для снятия репортажей.   

От себя могу сказать, что подобные выставки проектов нужно проводить на 

регулярной основе, чтобы дети имели доступ в самореализации своих идей и поиску 

занятия себе по душе.  

Обзор событий подготовил Кирилл БАЛАК,  

корреспондент школьного пресс-центра 


